



浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

地域の子供たちのために<スクールガードボランティア説明会>

浅羽北小学校では、地域の皆様、保護者の皆様に子供たちの登下校の見守りや学習支援等をしていただいています。5月16日(木)には、スクールガードボランティア説明会を開き、多くの方々に御出席をいただきました。袋井市スクールガードリーダーの海野さんからは、昨年度発生した市内の事故や不審者情報について、具体的な例を交えながら御講話をいただきました。

スクールガードボランティアの皆様におかれましては、登校時には、集団登校する子供たちとともに歩いてくださったり、下校時には交差点等で子供たちを見守ってくださったりと、おかげで子供たちも安心して登下校することができています。また、市内では、畑仕事をしながら…、庭仕事をしながら…などの「ながら防犯」を行っている地域もあり、大変効果があると聞いています。朝夕のちょっとした時間に、子供たちを見守っていただけたら幸いです。

「スクールガードボランティア」や「子ども110番の家」は、現在も登録を受け付けています。登録してくださる方は、学校に御連絡ください。今後も、地域で協力をしながら、地域の宝物を守っていきましょう。(浅羽北小：電話 23-3006)



校内の様子を紹介します！

今年度より、通級指導教室「なないろ浅羽北」が開設されました。この「なないろ浅羽北」については、後日詳しく紹介します(写真左)。6年生の図工の授業では、「墨と水から広がる世界」の学習で、墨を垂らしたり、飛ばしたりしたあと、できた作品を見てイメージを広げました。(写真中央)。また、全校児童を対象に、交通安全教室を行いました。交通安全指導員の方々から、自転車の正しい乗り方を教えていただきました(写真右：4年生)。



資源回収への御協力、ありがとうございました！

5月18日(土)に、PTA資源回収を行いました。天候にも恵まれ、保護者や地域の皆様の御協力により、63,580円の収益金がありました。この収益金は、子供たちの教育活動のために有効に使わせていただきます。今年度の資源回収は今回の1回のみの予定です。今後、校内にコンテナを置いて、資源を回収しようという検討をしています。その際には、御協力をお願いします。